

和地域づくりの会 会報

第6号

和地域づくりの会
事務局
和コミュニティーセンター
東御市和 2628
FAX/TEL.62-0201

和地域づくりの会が
目指す
和地区の将来像

- ※若者や子育てしている世代が幸せを感じられる地区
 - ・若者が定住し、結婚・出産・子育てがしやすいまちづくりを目指します
- ※観光と農業・農村が共存共栄できる地区
 - ・農業や景観などの地域資源を活用したまちづくりを目指します
- ※多様な世代が運営を支え、郷土愛を持てる地区
 - ・伝統行事、近所づきあい、支え合いが盛んなまちづくりを目指します



昨年の7月28日(日)午前中、和小学校せせらぎ水路及び樹木園において和おやじの会と和小学校PTA主催による「魚つかみ取り大会」が開催されました。当日は梅雨明けを思わせる好天にも恵まれ、親子合わせて約300名以上の参加をいただき盛大に行われました。せせらぎ水路に放流された330匹のニジマスを子どもたちは夢中で追いかけて、つかまえた魚はおやじの会が樹木園で串焼きにし、子どもたちはそれを丸かじりしていました。

魚つかみ取り大会・流しそうめん大会 同時開催



一方、同時開催された子育て教育文化部会主催の「流しそうめん」にも大勢の子どもたちや親たちが集まりました。和地域づくりの会の女性陣が茹でたそうめんを男性陣が運んで途切れることなく流し、用意したそうめんはまたたく間に完食となりました。大鍋の豚汁や新鮮なきゅうり・牛乳なども提供され親子ともども夏休みの楽しいひと時を過ごしていただくことができました。

〈子育て教育文化部会〉



元気いっぱい! あいさつ運動実施

1学期最終日7月25日と2学期開始日8月23日に和小学校玄関前において、青少年補導委員会主催の「あいさつ運動」が行われました。夏休みの自由研究作品を抱えながら登校して来る子ども一人一人と、「おはようございます!」と元気いっぱい朝の挨拶をかわすことによって、日頃はあまり接することがない子どもたちとふれ合う良い機会となりました。

〈子育て教育文化部会〉



旧和學校記念館 環境整備実施



和地域づくりの会では7月18日と9月20日の2回に分けて旧和學校記念館周辺の草刈とつる草の除去を行いました。また地域振興部会では8月23日に教育課文化財係の指導の元に、記念館内部のカートの交換と2階部分の床補強等を行いました。旧和學校記念館は県宝であると同時に和地区の大切な歴史遺産です。今後も景観が保たれるように整備して行きます。

〈地域振興部会〉

和地域づくりの会 学習会開催

8月22日、和コミュニティセンターにおいて、佐久大学看護学部准教授朴相俊氏を講師に招いて「100年人生…自分らしく生きる6つの知恵」と題して講演が行われ、人と人とのつながりが健康寿命に与える影響等について学びました。また、身体教育医学研究所横井佳代氏による運動指導もあり、心身ともに健康づくりの大切さを再認識する一日でした。

〈生活福祉部会〉



和小学校6年生による 花づくりプロジェクト



9月10日、和小学校校庭において6年生児童58名が、子育て教育文化部会が用意したベコニアの花苗の寄せ植えを行いました。育成会長らと植えた58個の鉢には子どもたちの将来の夢が書かれた札が添えられました。10月26日に行われた和小学校創立140周年記念式典には、色とりどりに咲き誇ったベコニアが花を添えました。

〈和地区育成会長会〉
〈子育て教育文化部会〉

第21回 和地区ふれあい文化祭開催

11月9日・10日の2日間に渡って、和コミュニティセンターに於いて第21回和地区ふれあい文化祭が開催されました。当日は秋晴れに恵まれ、和地区育成会主催のふるさと学習では、ぶんぶんコマ作り・折り紙・弓矢作り・ジャンボしゃぼん玉・ヨーヨー釣りなど8つのコーナーが設けられ子どもたちに大盛況！

ステージ発表会では和地区民生児童委員の皆さんによる寸劇をはじめ、5つの生涯学習講座の皆さんが、日頃の練習の成果を披露しました。また、会場では講座受講生の力作や各分館の作品が展示されました。和保育園の園児が作った壁掛けや、和小学校児童の絵や習字も展示され、大勢の人が訪れました。恒例の蕎麦教室受講生が打った蕎麦の試食には長い列ができ、着付けとお茶講座主催の野点や育成会がふるまう綿あめも大人気でした。



ヨーヨー釣り



弓矢作りと的あて



ジャンボしゃぼん玉



和地区民生児童委員による寸劇



着付けとお茶講座による野点



牛乳パックを使った工作



音和会による長唄三味線演奏



パドル健康体操



ムーミン合唱団



小林委員長の指揮で「もみじ」の合唱



唱歌童謡教室



楽しいマンドリン・アンサンブル

和地区新春書き初め大会 開催

1月5日(日)午前中、和コミュニティセンターにおいて子育て教育文化部会と和地区育成会長会主催による「和地区新春書き初め大会」が開催されました。当日は、事前に申し込みをした和小学校3〜6年生の児童40名が参加し、高橋麦宇先生の指導を受けながら、

熱心に学年ごとの課題に挑戦しました。書く枚数を重ねるごとにみる上達する子もいて、開始から1時間経過する頃には力作が並び、どの作品を提出しようか悩んでいました。校長先生から、お褒めの言葉をいただき終了しました。その後は、スタッフが朝から準備したつきたてのお餅がふるまわれ、子どもたちは美味しくうらやまそうにほうばっていました。晴天にも恵まれ、すがすがしい気持ちで新年のスタートを切ることができました。



〈子育て教育文化部会〉
〈和地区育成会長会〉



先進地視察研修実施

12月4日、「地域の歴史的遺産を活かしたまちづくり」をテーマに、先進地視察研修を実施しました。当日は和地域づくりの会会員25名の参加を得て、NPO法人「夢空間松代のまちと心を育てる会」を訪ねました。初めに松代の先駆的な取り組みについて研修を受けその後、国の有形文化財「八田家住宅」や市の有形文化財「旧金箱代藩鐘楼」などを視察しました。



編集後記

会報6号を発行することができました。令和元年度の事業を特集しました。

和地域づくりの会 広報委員会

電話 6210201